



4 Pièces

121 m²

Réf. 1110P

3 443 000 €

Méribel

Appartement à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Méribel. Proximité Télésiège de Morel. Duplex Neuf T4 d'environ 121m² situé au 3eme étage de cette nouvelle résidence livrée en Dec 2023. Composé d'une grande pièce de vie bénéficie d'un coin salon avec une télévision et une cheminée gaz ainsi que d'une cuisine toute équipée et d'un coin à manger. Accès au balcon. 3 chambres double, toutes avec leurs salles de bains attenantes. 1 Buanderie. 1 Place de stationnement dans le parking souterrain. Services parahôtellerie avec la récupération de la TVA possible. Autres appartements et autres configurations disponibles sur demande.

Méribel. Near Morel chairlift. New 3-bed luxury duplex of approx 121m² located on the 3rd floor of this new residence, delivered in Dec 2023. Comprising a large living room with TV and gas fireplace, fully-equipped kitchen and dining area. Access to the terrace. 3 double en-suite bedrooms. Balcony. 1 laundry room. 1 underground parking space. VAT recovery possible if registered with the Parahotellerie scheme. Other apartments and configurations available on request.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

